

Un O.V.N.I. dans le ciel drômois

Il est resté immobile pendant trois quarts d'heure avant de disparaître en s'élevant dans le ciel

Montélimar. — « Je n'ai pas réagi tout de suite parce que je ne crois pas à ces choses là », nous a confié l'une des deux personnes qui ont observé dans le courant de la nuit de samedi à dimanche un phénomène céleste à proximité de leur maison située dans la plaine à quelques kilomètres de Buis-les-Baronnies.

Ce n'est pas la première fois que le ciel buxois donne un tel spectacle. Les passionnés de ce genre de manifestation se sont d'ailleurs regroupés au sein d'une association ufologique présidée par Mme Suzanne Perreau. Déjà en 1983, un phénomène du même genre s'était manifesté, mais c'est en décembre

dernier que Suzanne Perreau, qui passe ses nuits à la fenêtre, a vu une boule orange dans le ciel. « Rien à voir avec les satellites ou les avions qui peuplent habituellement le ciel », nous a-t-elle affirmé, alors qu'elle était occupée à rassembler les premiers éléments de l'enquête concernant le phénomène de samedi dernier.

Celui-ci, d'après les témoins oculaires, se trouvait à quelques centaines de mètres seulement de leur maison, très bas sur l'horizon. Il se présentait sous la forme d'une étoile à quatre branches clignotant à la cadence d'un éclair toutes les dix secondes avec la violence d'un flash photographique. Parfaitement

silencieux pendant toute la durée de son vol statique, c'est accompagné d'un bruit sursigné qu'il s'est ensuite élevé dans le ciel selon une trajectoire estimée à 60 degrés par rapport à l'horizontale. Ni fumée ni odeur n'ont été enregistrées par les observateurs involontaires. Pour eux, l'incrédulité qu'ils avaient toujours éprouvé face à ce genre de phénomène est maintenant bien ébranlée. Mais la discrétion dont ils ont fait preuve jusqu'à présent n'est pas de nature à permettre de faire les recoupements qui s'imposent pour préciser davantage ce qui reste pour l'instant un objet volant non identifié.

Jacky VIALLE